



LADIS

Visión bíblica de Juan Cantabrana.- Hasta el próximo día 27 permanecerá abierta, en el Centro Cultural Cajasur, calle Reyes Católicos, la exposición de pinturas de Juan Cantabrana titulada "Visión bíblica", que está siendo visitada por numeroso público, en la que, como dice Miguel Castillejo Gorraiz, en el catálogo editado con este motivo "la sensación que nos asalta es la de estar ante las vivencias de una fe desbordada". Una pintura que, como definiera Francisco Zuera, "muestra su preocupación por el dibujo, la composición, expresividad de las figuras y fidelidad cromática". Destaca también en la obra de Juan Cantabrana su sensibilidad colorista, limpieza, reflejos ambientales y un simbolismo que le otorgan una excelente calidad

E
to
pe
Ay
ge
ta

RE

PP
qu
el
tos
mu
pu
ci
vol
de

rec
tua
so
tió
Un
es
qu
se

va
tas
a
in
"S
fi
ac